

Presseinformation

Volksbank Stuttgart stellt sich in Beutelsbach neu auf

(Weinstadt, 21. Juni 2017) Nach dem erfolgreichen Zusammenschluss der VR-Bank Weinstadt eG mit der Volksbank Stuttgart eG im Jahr 2016 stellt sich das fusionierte Institut vor Ort neu auf. Dabei wird die Filiale Beutelsbach in der Buhlstraße 27-29 modernisiert und im Anschluss der bisherige Parallel-Standort Buhlstraße 19 geschlossen.

Im Zuge der Modernisierung bleibt die Filiale in der Buhlstraße 27-29 von 29. Juni bis Mitte August geschlossen. Die dortigen Schließfächer sind während des Umbaus nur eingeschränkt zugänglich. Bei Bedarf helfen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Filiale Buhlstraße 19 den Kunden gerne weiter. Ihren Berater erreichen die Kunden während des Umbaus telefonisch über das Kunden-Service-Center unter der Nummer 0711 181 0 sowie per Mail an info@volksbank-stuttgart.de.

Der Filial-Briefkasten und der Nacht-Tresor werden während des Umbaus nicht zugänglich sein. Überweisungen sollten daher in der Filiale Buhlstraße 19 abgegeben oder an die Hauptstelle in der Börsenstraße 3, 70174 Stuttgart, geschickt werden.

Von Mitte August 2017 an stehen die Beraterinnen und Berater in den neu gestalteten Räumlichkeiten in der Buhlstraße 27-29 wieder mit den gewohnten Service- und Bankleistungen zur Verfügung. „Durch eine sehr umfangreiche Modernisierung wird die dortige Filiale zu einem Musterbeispiel für zeitgemäßes Banking aufgewertet“, sagt Markus Schmid, der für Privatkunden zuständige Regionaldirektor. „Damit wird unsere Philosophie einer modernen Bank erfahrbar“, so Schmid. Gleichzeitig reagiere die Volksbank Stuttgart eG – wie zuvor auch in Weinstadt-Großheppach geschehen – mit den Anpassungen des bestehenden Filialnetzes auf die sich verändernden Kundenwünsche.

Zum einen können künftig mit Hilfe modernster Technik standardisierte Bankdienstleistungen vermehrt selbst erledigt werden. Zum anderen steht den Kundinnen und Kunden die Beratungskompetenz der Volksbank Stuttgart eG in zeitgemäßer Umgebung zur Verfügung. „Indem wir das Beste aus zwei Welten vereinen, schaffen wir für die Kundinnen und Kunden einen Mehrwert“, resümiert Schmid.

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 6,5 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Etwa 280.000 Privat- und Firmenkunden werden an über 100 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Pressesprecher
Telefon 0711 181 1355
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de